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退任のご挨拶
　17 年の長きにわたり、港南区工業会会長職に身を置かせていただきま
した。皆様のお力添えをいただき無事任務を全うできました事に深く感謝
申し上げます。
　私にとりまして、地域の経営者の皆様とのお付き合いの中でいただきま
したかけがえのない経験は、自分を見つめ世界を広げさせる機会となり、
且つ何より多くの方々との出会いは生涯の財産となりました。
　歴史を紐解いてみますと 17 年の間にわが国の総理大臣は 12 人が就任
しております。そんな変遷の中、会長就任時の社会情勢はバブル崩壊以降
の急激な資産デフレと、景気低迷により閉塞感が深まる中を新世紀に向
かってのカウントダウンの時代でした。
　不安定要素の時代の中で、「工業会に集う事の意義は何か？」、「会員の
皆様が求めているのは何か？」と自問を繰り返し、会員の皆様の「全員参
加型」への思いが、コミュニティー部の創設でした。
　趣味愛好の同好者でコミュニケーションが深まり組織が強化されていっ
た事は本当に嬉しい事でした。先頭に立つ方、後押しして下さる方と、会
の動きが逞しく動いていくのを見るにつけ、自分ひとりでは何もできない、
すべては会員の協力あっての事と実感し感謝しました。
　更に『工業会会員でよかった』と、本当に思って頂ける会にするために、
会員に還元できるような運営をするため、役員の方々のお知恵も沢山いた
だきました。
　そして、創立 30 周年記念の時には、改めて『会員企業の振興発展に寄
与する事業に加え、会員一人ひとりの個性の尊重と会員間の輪と和で共存
共栄する、会員のための会である事』を再認識した次第です。
　これからはますます不透明な時代になりそうですが、稲村新会長には、
新しい時代の新しい感覚で、地域の産業人の若手の先頭に立って、会員の
為の会となるよう、実行力を発揮していただきたく期待しております。
　港南区工業会の益々の発展を願って退任の挨拶といたします。有難うご
ざいました。

前会長
笠原  節夫

平野新副会長より感謝の花束が贈られました。
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新会長あいさつ
　港南区工業会会員の皆様におかれましては、日頃より会の活動に対し、
多大なるご理解、ご協力を賜ります事に、厚く御礼申し上げます。
　この度、港南区工業会会長という大任を担わせていただく事になりまし
た稲村でございます。
　笠原前会長（現顧問）には、設立 34 年を迎える港南区工業会に於いて、
その半分の 17 年間の長きにわたり、会長職を務めていただきました。高
い見識、強力なリーダーシップ、そして抜群の行動力により、港南区にお
ける工業会の存在意義を大いに高めていただき、会の発展にご尽力いただ
きました。特にコミュニティー会の発足という新しい発想で、会の行事に
参加していただける方が多くなり、会員同士の親睦、信頼が大いに深まり、
今の元気な港南区工業会の形を創っていただきました。
　この度、世代交代を進めさらに会の活性化を図ってほしい、というご本
人の強い意志のもと、残念ながら会長を退かれる事となりました。それと
共に、永く会の中核としてご活躍された 10 名の役員の方々も、理事等を
退任される事になりました。工業会設立当初から会の運営に携わられた方
もおられ、本当に長い間のご苦労に感謝申し上げます。
　私事ではございますが、会長を引き受ける事が決まった後に、体調を崩
してしまいました。56 年の人生で初めての大病を患う事となってしまい
ました。新会長として、ご来賓並びに会員の皆様に、ご挨拶をしなければ
ならない大切な総会の日も、病院のベッドで迎えなければなりませんでし
た。
　考えてみますれば、今まで簡単な健康診断しか受けた事も無く、人間ドッ
クはおろか、バリウムすら飲んだ事が有りませんでした。それでいて普段
から夜遅くまでお酒を飲む事が多く、不摂生極まりない生活を長年に渡っ
て続けてきたわけですから、自分自身の管理不足の結果が、この様なかた
ちになって表れてしまったのでしょう。
　毎日の忙しさの中で、身体のどこかに不安もあっても、仕事や会社が気
になりなかなか病院にも行けない、そんな思いをされている方が、私以外
にもおられるのではないでしょうか。今回、会長就任のタイミングで、自
分自身が病気になった事をきっかけに、一つの思いが頭をよぎりました。
それは会員の皆様が健康で、不安なく仕事に打ち込めるような工業会にな
ればいいなあと。そして、そのために会として何か出来る事が有るのでは
ないだろうかと。そんな事も考えながら、今回、引き続き理事をお引き受
けいただいた方、また新しく理事をお願いさせていただいた方、そして会
員の皆様のお力をお借りして、微力ではございますが、会の発展の為に努
力して参りたいと思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

新会長
稲村　直之

表紙説明
1. 港南区工業会・自然を楽しむ会のひとコマ（2014 年 6 月 1 日：舞岡公園にて）
2. たまごの殻を使った地域連携イベント「キャンドルナイト in 港南台」
　（2014 年 9 月 13 日：港南台駅前にて）
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区長あいさつ
　４月に港南区長に着任しました齊藤です。
　港南区工業会の皆さまには、日頃から市政、区政の推進にご支援とご協
力をいただいておりますこと、この場を借りて厚くお礼申し上げます。
　貴会におかれましては、長年にわたり会長を務められた笠原様がご勇退
され、稲村新会長のもと、新たに平成 26 年度をスタートされました。笠
原様のご功績に感謝を申し上げるとともに、稲村会長の今後のご活躍を期
待しております。
　港南区においては、「協働による地域づくり」を、地域の皆さまと一緒
に進めています。これは、港南区の宝であり、今後も前進できるよう努力
してまいります。そして、この取組には、区内企業の皆さまの「港南区をもっ
とよくしたい」という熱い思いを欠かすことはできません。この取組が大
きな実を結ぶよう、引き続きご協力いただきますよう、お願いいたします。
　今後とも、貴会の皆さまと力を合わせ、港南区のために力を尽くしてま
いりますので、どうぞよろしくお願いいたします。
　最後になりましたが、港南区工業会のご発展と会員の皆さまのご活躍を
祈念申しあげまして、挨拶の言葉とさせていただきます。

【26 年度新規事業】「チーム de ものづくり」 
応援事業　グループ募集のお知らせ

　横浜市工業会連合会からの要望を受け、今年度から
横浜市内の中小製造業を中心とする複数の企業等で構
成される団体が実施する販路拡大及び技術力向上、人
材育成等の取組に対し、その活動経費の一部を補助す
る制度を創設しました。関心のある企業グループの皆
様からの、ご連絡をお待ちしています。

■対象期間
　申請日から平成 27 年２月末日まで
　※対象期間内に契約、取得、実施及び支払が全て完
了すること

■補助率及び補助限度額等
　対象経費の２分の１の額、又は 20 万円のうち、い
ずれか少ない額

　※千円未満は切捨て、同一団体への助成金は２年間
を限度とします。

■申請期間
　平成 26 年７月 29 日㈫午前９時から、平成 26 年
12 月 26 日㈮午後５時まで
　※予算額を超過した場合は、申請期間前に募集を終
了することがあります。

■申請方法
　事前相談後、申請を受付
◎対象要件や申請書類等、詳細は次のホームページを
ご確認ください。
→ http://www.city.yokohama.lg.jp/keizai/seizou/network/
team-mono.html
◎お問合わせ
横浜市経済局ものづくり支援課　「チーム de ものづく
り」担当
電話：045-671-3599　FAX：045-664-4867
E-mail：ke-group@city.yokohama.jp

経済局からのお知らせ

港南区長
齊藤  貴子
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　平成 26 年５月 20 日㈫午後６時から、ウィリング
横浜において、港南区工業会第 33 回通常総会が開催
されました。当日は、ご来賓９名、被表彰者 15 名、
そして 50 名を超える会員の出席がありました。
　総会は、総務部の成澤宏さんと花園美和子さんの
司会により、まず志村副会長が開会の辞を述べられ、
笠原会長のご挨拶の後、議事へと進み、笠原会長が
議長に選任され。第１号から５号議案まで、全ての
議案が滞りなく可決されました。
　第５号議案は役員改選の件で、笠原会長や志村副
会長を含めて 11 名の理事が退任となり、一方で新会
長として稲村直之さん、新副会長として江藤忠勝さ
んと平野裕之さんが就任し、その他６名が新理事に
選任されることが承認されました。これにより港南
区工業会の中心のメンバーは大幅に若返ることとな
りました。
　続いて優良工業従事者表彰を始めとした各表彰が
行われ、ご来賓の紹介の後に齊藤貴子港南区長より
ご祝辞を頂きました。その後、新任理事全員の氏名

が読み上げられ、達知理事が代表して委嘱状の伝達
を受け、高井副会長の閉会の辞により通常総会は終
了しました。
　受賞者の方々や新旧理事の記念撮影が行われた後、
同じフロアの別室に移動して懇親会が行われました。
碓井理事と助川理事の司会により、急病のため欠席
された稲村新会長に代わって鈴木副会長が挨拶され、
横浜市経済局中小企業振興部長の小出重佳様による
来賓祝辞の後、南工業会会長の斉藤隆正様の乾杯の
ご発声で懇親会が始まりました。
　和気あいあいと参加者の話が盛り上がる中、笠原
前会長から、会長として務めた 17 年間を振り返って
の会員に対する感謝のお言葉を頂きました。
　最後に江藤新副会長の中締めのご挨拶があり、無
事に全ての予定が終了しました。皆様のご協力に感
謝いたします。

（広報情報部　石井　誠）
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氏　　　名 事　業　所　名

小 山 奉 子 　港南テクニクス株式会社

氏　　　名 事　業　所　名

鈴 木 　 清
副会長

　港南テクニクス株式会社

稲 村 　 直 之
総務部長

　有限会社稲村建具

関 　 俊 和
渉外部長

　株式会社エース産業

横浜信用金庫上大岡支店

氏　　　名 事　業　所　名

笠 原 　 節 夫
会長

　株式会社八千代ポートリー

志 村 　 洋 一
副会長

　鶴見プレス工業株式会社

住 田 　 義 夫
副会長

　株式会社住田工業所

恩 田 　 幸 一
会計

　株式会社一幸堂

伊 藤 　 三 郎
理事

　有限会社山三伊藤工務店

小 池 　 和 夫
理事

　有限会社小池塗装工業

立 岡 　 佳 起
理事

　株式会社万友

清 水 　 鐵 夫
監事

　株式会社清水康益社

似田貝　真道
監事

　株式会社似田貝建設

成 田 　 秀 之
相談役

　宗教法人福聚院

松 岡 　 晢 士
相談役

　株式会社松屋松岡商店

横浜市長表彰
■優良工業従事者表彰

■港南区工業会功労賞表彰

港南区工業会会長表彰
■感謝状表彰

■工業団体役員表彰

表 彰 受 賞 者 名
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役 員 ・ 理 事

役　職　名 氏　　名 事　業　所　名 所　在　地 電　話 FA X
顧問 笠 原 節 夫 ㈱八千代ポートリー 港南 3-5-21 843-5105 845-2846
相談役 志 村 洋 一 鶴見プレレス工業㈱ 日野 5-1-31 841-2266 844-2399

役　職　名 氏　　名 事　業　所　名 所　在　市 電　話 FA X
会長 稲 村 直 之 ㈲稲村建具 上永谷町 4611-103 842-2227 842-2792

副会長 鈴 木 　 清 港南テクニクス㈱ 下永谷 3-73-11 826-1288 826-1287

副会長 高 梨 　 徳 ㈲高梨鉄工所 日野 8-4-23 842-1027 843-5439

副会長 高 井 軍 造 ㈱ニッシン電子 大久保 3-25-32 845-2811 842-2252

副会長 江 藤 忠 勝 ㈲龍昇堂 日野 8-3-1 349-5595 349-5594

副会長 平 野 裕 之 ㈱平野製作所 戸塚区平戸町 354 822-1011 824-4123

会計 渡 部 昭 男 ㈲三ツ矢鋼業 下永谷 3-72-3 826-3038 826-3268

総務部長 成 澤 　 宏 医療法人社団成澤会清水橋クリニック 日野中央 1-19-4 847-5533 847-5800

コミュニティー部長 達 知 剛 志 ㈱ブレスビット 南区別所 1-3-31-2F 730-1656 730-1657

広報情報部長 齋 藤 　 保 ㈱イータウン 港南台 4-17-22-2F 520-8550 832-3864

渉外部長 岩 谷 憲 和 ㈲一建テック 日野 7-22-19 840-0011 840-0012

総務部 花　園　美和子 朝日生命保険（相）上大岡営業所 上大岡西 1-12-5 842-1918 842-1973

総務部 助 川 雅 幸 港住装 東永谷 2-7-26 821-2896 824-2816

コミュニティー部 岡 﨑 勝 美 ㈱オカザキ 上永谷 3-13-9 342-7324 342-5324

コミュニティー部 森 　 研 二 横浜セレモ㈱ 磯子区中原 2-8-6 770-1235 770-1688

広報情報部 上 田 　 茂 ㈲アサヒナ精工 戸塚区平戸 1-14-17 825-1811 825-1810

広報情報部 橋 爪 重 信 新倖機材㈱ 野庭町 688-4 845-3892 844-2517

広報情報部 石 井 　 誠 上大岡法律事務所 上大岡西 1-6-1-22 840-2444 840-2432

渉外部 関 　 俊 和 ㈱エース産業 港南 3-5-21 841-2238 845-8688

渉外部 千 葉 真 弘 横浜信用金庫上大岡支店 上大岡西 2-15-23 842-6121 842-6124
渉外部 佐 野 剛 正 横浜信用金庫上永谷支店 丸山台 3-1-26 843-1171 843-1184

監事 住 田 義 夫 ㈱住田工業所 日野中央 2-35-25 831-4147 831-2460
監事 恩 田 幸 一 ㈱一幸堂 港南台 2-7-8 831-1510 831-1803
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◆　退 任 理 事 挨 拶　◆

志村　洋一
鶴見プレス工業（株）

　盛夏の候、会員の皆様には益々ご盛栄のこととお慶び申し
上げます。
　平成 14 年度の通常総会において、副会長を拝命いたしま
してから 12 年間大役を勤めさせていただきました。これも
ひとえに会員の皆様のご支援・ご鞭撻の賜物と深く感謝申し
上げます。港南区工業会は役員ならびに会員の皆様のご理解
と協力の下、発展してきた歴史ある「入っていて良かった」
と言える会です。これからも会員の皆様と役員と協力し港南
区工業会を未来に向けて発展されることを祈念致しまして退
任の挨拶とさせていただきます。

成田　秀之
（宗）福聚院　

　異業種交流の中でご一緒させていただきましていろいろ参
考になり感謝致しております。長い間ありがとうございまし
た。
　今後は更に産業界、地域で活発に活躍され意義ある会とし
て発展されますよう期待致しております。

 似田貝　真道
（株）似田貝建設　
　 多 大 な ご 厚 情
に感謝致し , 工業
会 の 益 々 の 発 展
を 願 っ て お り ま
す。
　 あ り が と う ご
ざいました。

 住田　義夫
（株）住田工業所

　平成 10 年以来 16 年間永
い間御迷惑、御面倒の掛け通
しで大変申し訳ありません。
　その間広報部では、高梨さ
ん、渡部さんに御世話になり
ました。
　理事会は欠席が多く、理事
の皆様には不快な思いをさせ
てしまいました。名ばかりの
副会長、これも心広い笠原会
長の後ろ盾があったからこそ
で、ひたすら感謝です。ゴル
フ、自然を楽しむ会、お茶等
コミュニティー会を通したく
さんの人々と知り合い、仲間
ができました。この仲間は大
変な宝だと有難い思いです。
　今年度から稲村会長始め若
返りました。
　若い活力で活気ある港南区
工業会を期待します。
　本当に永い間ありがとうご
ざいました。

 小池　和夫
（有）小池塗装工業

　今回港南区工業会の理事を退任するに当りご挨拶とお礼の言葉を申し上
げます。
　平成 18 年理事を拝命致しましてから全理事の松岡さんより引き継ぎまし
て、主にコミュニティー部、ゴルフ会の担当を致しました。和を以て尊ぶ
べしの言葉を念頭に一日楽しく、仲良くゴルフプレーし、プレー後のパー
ティーを有意義に過ごし明日の活力とし又、次回のゴルフコンペを楽しみ
に約束し、回を追うごとに会員皆様の結束が高まってきました。年４回の
開催も年５回になり、毎回８組 32 名の参加を頂く様になりこれも会員皆様
の協力と、事務局の力添えの賜物と感謝しております。
　今後は、達知理事の若手に後を託し、後方より応援、協力し益々の発展
を祈念するものです。
　本当に長い間有難うございました。

（順不同）
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 恩田　幸一
（株）一幸堂

　第 33 回　港南区工業会通常総会が、会員皆様のご協力
によりまして、無事に終了致しました。ありがとうござ
いました。
　今回の総会により、私の会計としての任期も終了する
ことになりました。
　任期中には、笠原節夫会長や役員の方々そして川端事
務局様の温かいご支援を頂き、滞りなく無事に終了出来
ました事に、心より感謝申し上げる次第でございます。
　これからは、稲村会長をはじめ、新しい組織の基に港
南区工業会が益々輝かしく発展して行きますことを祈念
申し上げます。
　任期中のご協力ありがとうございました。

 立岡　佳起
（株）万友

　港南区工業会理事在任中は、公
私にわたり、多大な厚情を賜り、
貴重な勉強をさせて頂きました。
ひとえに当工業会の温かいご支援
のお陰と心から有難く感謝いたし
ております。このたび、一身上の
都合もあり、任期を満了させて頂
く事となりました。今後、余力が
できた際には、微力ですが、再び
お役に立ちたいと思っておりま
す。今後も、どうぞ宜しくお願い
致します。

 清水　鐵夫　
（株）清水康益社

　歴史と伝統のある監事職を会長
の笠原氏にご協力いただき、任期
を全うすることができました。こ
れもひとえに会長他役員の皆様方
のお陰でございます。
　これからは若い方に世代交代
し、バトンタッチしたいと思って
おります。
　横浜の工業会、港南区の工業会
ともに活性化と発展のために、ご
尽力ください。そして横浜では稲
村会長のもと一丸となって運営に
邁進してください。
　会員の皆さまの健康、本会の発
展の祈念して退任のあいさつとさ
せていただきます。
ありがとうございました。

 松岡　晢士　
（株）松屋松岡商店

　会員の皆様方には本当に長いお付き合いをいただいて
おります。
　三谷会長の頃から主にゴルフの世話役をしながら多く
の方々とのコミュニケーションをもたせていただいてき
ました。小池理事にバトンタッチし、そのゴルフ会も
115 回と回を重ねているとの事、本当に素晴らしい限り
です。
　笠原会長のご勇退は寂しい限りですが、稲村新会長の
もと、人の繋がりを大切にする港南区工業会がますます
発展します事楽しみにし、役員退任の挨拶といたします。

 伊藤　三郎　
（有）山三伊藤工務店

　趣味の盆栽を皆様に
見ていただき、楽しく
理事を過ごさせていた
だきました。
　ありがとうございま
した。
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◆　新 三 役 挨 拶　◆

◆　新 任 理 事 挨 拶　◆

副会長
平野　裕之

（株）平野製作所
　この度、総会での
役員改選により、副
会長に任命されまし
た平野でございます。
４年間広報情報部長
として、港南区工業
会の広報の活動に務
め た 経 験 を 生 か し、
稲村会長の元、副会
長として港南区工業
会の会員の皆様のた
めに頑張りますので、
よろしくお願い致し
ます。

石井　誠
上大岡法律事務所

　私は１７年前に弁護士になり、１
年半後に上大岡で独立開業し、平成１６年か
らゆめおおおかオフィスタワー内で法律事務
所を営んでいます。この度、笠原前会長から
要請があり、喜んで工業会の理事に就任いた
しました。広報情報部を担当します。工業会
会報作りを始めとして、弁護士としての経験
を生かして、工業会と工業会所属の経営者の
方々のお力となりたいと考えています。まだ
まだ若輩者ですが、今後ともどうぞよろしく
お願いいたします。

達知　剛志
（株）ブレスビット

　会員の皆様におかれましては、ま
すますご清栄のこととお喜び申し上げます。
また、日頃より港南区工業会の運営に際しま
して各段のご理解ご協力を頂きありがとうご
ざいます。
　今回の役員改選でコミュニティー部部長の
委嘱を受けました達知でございます。
　前任の江藤部長の育まれてきた土壌を継承
しつつ、新しい企画も取り入れ事業にプライ
ベートに会員の皆様の幸福度倍増計画が出来
ればと思います。
　会員の皆さまとコミュニケーションを大切
にし、益々港南区工業会を盛り上げていけれ
ばと考えております。
　若輩者ではございますが、今後とも宜しく
お願い申し上げます。

副会長
江藤　忠勝

（有）龍昇堂
　この度、副会長に就任いたしま
した。事業部長・コミュニティー
部長として 10 数年間会員皆様の
交流や親睦を深めるよう会の行
事、催しに関わってまいりまし
た。
この間、多数の会員の皆様に、ご
参加、ご協力、ご支援をいただき、
ありがとうございました。
今後は副会長として、稲村新会長
のもと、新役員の方々と会の運営
に携わりたいと考えております。
今後ともご指導、ご協力のほどよ
ろしくお願い申し上げます。

会計
渡部　昭男

（有）三ッ矢鋼業
　会員皆様の大事な会費
をお預かりする役目を任
命され、改めまして責任
の重さを感じております。
会長はじめ三役各理事の
改選が行われ、雰囲気が
一新された中で私として
は長居してしまっている
戸惑いはありますが、総
会の趣旨のもと予算が有
意義なものになるよう理
事会にて皆様と意見を交
わしながらお仕事をさせ
て頂きたいと思います。

（順不同）

（順不同）
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岡﨑 勝美
（株）オカザキ

　 このたび、　5 月 20 日付で、港南区工
業会理事を仰せつかり就任することになりました。
　身にあまる重責ではありますが、一意専心、港
南区工業会の発展に全力を尽くし、皆様のご期待
に添うよう努力いたす所存です。
つきましては、何卒前任者同様、格別のご指導ご
鞭撻を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。
　若輩者ではございますが、今後とも宜しくお願
い申し上げます。

佐野　剛正
横浜信用金庫上永谷支店

　この度、理事を仰せつかりま
した佐野でございます。自らが育ってきた
港南区で、金融人として仕事ができること、
また、工業会の皆様と共に地域経済の発展
という同じ目的を持って活動していける機
会を与えられたことに大変感謝しておりま
す。どうぞよろしくお願い致します。

森　研二
横浜セレモ（株）

　  まずはじめに、これまで会長を始め
とし各要職で長きにわたりご活躍されていた諸先
輩の方々に感謝を申し上げます。この度、コミュ
ニティー部の委員に就任させていただきましたの
で、僭越ながらご挨拶させていただきます。港南
工業会の歴史の中で大切にしていかなければなら
ない事を大事にしつつ、これからは時代の流れと
共に若い世代で工業会に「入会していて良かった
な」と思っていただける為に、メンバー皆様と共
に少しでも力になれる様に、若輩者ではございま
すが協力して行きたいと思いますので、どうぞ今
後ともよろしくお願い申し上げます。

助川　雅幸
港住装

　  本年度より港南区工業会理事に任命
いただきました助川と申します。
　会に入会させてから早六年が経ちました。非才
の身には、甚だ重く感じられる大任ですが、役員、
委員、会員の皆様方のご支援をいただいて責務を
全うしたいと存じますので何卒ご協力とご指導を
賜りますようお願い申し上げます。

千葉　真弘
横浜信用金庫上大岡支店

　会員の皆様におかれましては、
日頃より格別のご愛顧をいただきましてあ
りがとうございます。
　平成 26 年７月１日付人事異動で横浜信
用金庫上大岡支店長に着任しました千葉と
申します。よろしくお願いいたします。
　また、着任早々に港南区工業会の渉外部
理事に就任させていただき、誠にありがと
うございます。
　まだ着任して間もなく、右も左もわから
ない私ですが「Face To Face」の気持ちを
忘れず、地域社会に根ざし、貢献して参り
たいと思っております。
　地域のコミュニティーバンクを目指し努
力して参りますので、どうぞよろしくお願
いいたします。
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　この度、総務部長を拝命した（医社）成澤会清水橋
クリニックの成澤です。
微力ながら会の活動を盛り上げていければと考えてお
りますのでどうぞよろしくお願いいたします。
　１月 20 日（月）、ローズホテル横浜にて賀詞交歓
会が開催されました。多数の来賓にご参加いただき和
やかな雰囲気の中、余興のカラオケで盛会のうちにお
開きとなりました。
　５月 20 日（火）、第 33 回定例総会が滞りなく開催
されました。長年会長職を務められた笠原会長をはじ
めとする今総会にて退任される方への功労表彰が行わ
れました。
　高梨副会長のおはからいにより来賓の方々へのお茶
のおもてなしがありました。

　総務部としては、今年度中に行政との懇談会を実現
したいと考えております。開催の折には皆様の積極的
なご参加をお願いいたします。

総務部長　成澤　宏

■スナック　ドリーム
代表　宮沢　照子
港南区上大岡西 1-13-19

篠崎第二ビル 2 Ｆ
TEL045-845-0207
FAX045-844-7478
業種　飲食店

　こんにちは。工業会に入会
さ せ て 頂 き ま し た 愛 称 て る
ちゃんです。
上大岡栄通り（グリーン通り）
にあるスナックドリーム２Ｆ
です。カウンター９名、ボッ
クス席 10 名程座れる小さなお
店です。和気あいあいに、飲
みに歌いにお立ち寄り下さい
ませ。

■株式会社坂田組
代表取締役　坂田　和弥
磯子区峰町 349-1
TEL045-834-3750
FAX045-834-3751
E メール　kazuya@k-skt.co.jp
業種　土木工事（舗装工事、

水道工事、法面工事、
造成工事）

　当社は、主に公共工事が多
く、神奈川県と横浜市の受注
です。一般の外構工事や駐車
場工事に造成工事も施工して
います。機動力・知識力・技
術力をコンセプトとして日々
未来の都市を造っております。
皆様の頭の片隅に覚えて頂い
たら光栄です。

■株式会社ヘルツ
代表取締役　湯川　正純
港南区東芹が谷 10-5
TEL045-825-8356
FAX045-825-8359
E メール　info@hertz.co.jp
http://www.hertz.co.jp
業種　建設業（電気工事業・

空調設備工事・消防設
備工事）

このたび横浜信用金庫　芹が
谷支店長のご紹介で入会させ
ていただきました、（株）ヘル
ツと申します。電気工事、空
調工事、自火報工事を社員十
数人で行なっております。黄
色い HERTZ の車を見かけたら
お気軽にお声がけ下さい。

新 入 会 員 の 紹 介

総務部だより

定例理事会　於：港南区役所６F
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　平成 26 年度より、渉外部長を拝命致しました岩谷
です。港南区工業会の皆様、宜しくお願い申し上げま
す。私は、前期までの担当がコミュニティー部所属で
したので、渉外部の活動内容について詳細な部分まで
は未だ把握出来ておりませんが、関前渉外部長よりご
指導の下、従来の活動はもとより会員の皆様、地域の
皆様のご要望にお応えすべく様々な活動や事業を企画
及び実施していきたいと思っております。新任最初の
職務として、会員研修旅行がございます。今回は宿泊
地を浜名湖舘山寺温泉とし、初日は海よりの駿府城公
園他各所を見学、翌日は山側へ移り大井川鉄道に乗車
する予定です。２年に一度の企画ですので大勢の皆さ
んにご参加頂きたいと思っております。続いて 11 月
には毎年参加をしております港南ゆめワールドに出店
致します。この行事につきましても皆さんご参加また
は当日お立ち寄り頂ければ幸いです。
　他に、港南区の地元団体として地域行政との情報共

有並びにより密接な連携を図る事を目的に、区内の行
政機関へアプローチしていきたいと考えています。今
期は引き継ぎ期間として足元
のおぼつかない様な渉外部責
任者となるのは自明の事でご
ざいますが、まずは一年間宜
しくお願い致します。

渉外部長　岩谷　憲和

渉外部だより

（今年度旅行先イメージ写真）
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　ゴルフ会 代表　岡崎　勝美　　　　森　研二

第 114 回
  ゴルフコンペ優勝

（有）拔月技建　池田　大和
　７月８日（火）磯子カント
リークラブにてやっと優勝でき
ました。有難うございます。前
回いつ優勝したのか分からない
くらい遠い昔の事で、久しぶり
にやっと優勝できました。
　メンバーに恵まれて、とくに
松岡さんのスタートからの４
ホールで２バーディと高ダッ
シュに刺激され頑張った結果、
良い成績になりました。有難う
ございます。次回から少しハン
ディが減りますが優勝に向け
てまた、頑張りたいと思います。
今度とも宜しくお願い致します。

　日頃より港南区工業会コミュニティー部の運営に
際しまして各段のご理解、ご協力を頂きありがとう
ございます。あらためまして今年度よりコミュニ
ティー部部長として皆さまのお手伝いをさせて頂く
事になりました。達知です。至らぬ点も多々ござい
ますので、皆さまより温かいご指導ご鞭撻を頂戴出
来れば幸いでございます。
　さて今年度は、“ お茶を楽しむ会 ” が一時休止され
ますので、“ ゴルフ会 ”、“ カラオケ会 ”、“ 若手会 ”、“ ボ
ウリング大会 ”、“ 自然を楽しむ会 ” と５つの会を中
心に様々な催しを企画し皆様の交流のお手伝いをさ

　ゴルフ会では、ご要望が多かったハンディ改訂を
先日行い、現在どなたにも優勝のチャンスがあるハ
ンディとなっております。
　是非、千載一隅の好機と優勝を狙って頂き、心お
きなくゴルフを楽しんで頂ければ幸いです。
　運営メンバーも若干の若返りも致しておりますの

せて頂く予定です。
　また、コミュニティー部が主催し、本年度より忘
年会も復活させ 12 月頃に実施予定でございます。        
コミュニティー部では、地域交流と港南区の魅力も
発しながら “ ワクワク ”、“ ドキドキ ” の輪を広げられ
ればと考えております。
　幸福感の強い人は 9.4 年もの長生きにつながるとの
研究報告もあり、いつも元気で明るくフラストレー
ションをお貯めにならないようコミュニティー部へ
のご参加をお待ち致しております。

で、何なりとお声掛け頂ければと思います。
　また、組合せ等に趣向は凝らしておりますが、こう
したら面白いのでは？　面白いよ！と言ったご意見
がございましたらお聞かせ頂ければ幸いです。　今
後とも宜しくお願い申し上げます。

コミュニティー部だより
コミュニティー部長　達知　剛志

▲ 永年にわたりゴルフ会代表を
つとめて下さった小池和夫様。
これからもどうぞよろしく!!
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　自然を楽しむ会 代表　渡部　昭男

　カラオケ会 代表　関　俊和

花鳥風月を楽しみましょう
　昨今テレビ放送で健康に関する番組が多いような気
がします。新聞の記事等も同様に歩くことの健康への
効果が語られております。医師との面談で成人病の疑
いの指導では「歩きなさい」と、然し乍らただ歩くだ
けではつまらないですね。そこで冒頭に申し上げた「花
鳥風月を楽しみましょう」花咲き蝶が舞い鳥も囀り、
そして春夏秋冬の景色の映り変わりはなんとも心豊か
にしてくれます。写真や詩歌を詠み、絵を描いてみる
もよしとして自然に抱かれて見ましょう。
　春と秋の２回を予定しております、皆様の親睦とし
て、そしてこれを機会に個人でも楽しめるきっかけと
してお役に立てればと思っておりますので是非参加し
て見てください。
①三浦富士　砲台山　みかん狩りハイキング
　平成 25 年 11 月３日（日）
リクエストがあり今回は好評のコースは
三度目の実行で天高く秋晴れに恵まれ、
21 名参加で「あま〜い三浦みかん」を

堪能しました。
②舞岡公園ハイキング　平成 26 年６月１日（日）
都会のオアシス、田舎を思わせる自然そのものの公園　
で 28 名が参加しました。
　谷戸の風景や古民家見学、思わぬ発見だったと思い
ます。
　終点のラーメンレストランでの生ビール＆ラーメン
は最高でした。

　今やカラオケは世界の共通語になりつつ昼夜問わず
歌われています。
　カラオケの起源は「歌声喫茶」が始まりで社会思想
が強く、時節の流行歌はほとんど歌われませんでした。
この社会運動が退潮した 70 年代から飲食店にカラオ
ケ装置が設置され、急激に拡がっていきました。スナッ
クなど酒場の余興として誰もが楽しめるのですが、音
痴の人や酔っぱらい歌声が騒音となり時折トラブルに
発展することもありました。
　純粋に歌を楽しむカラオケボックスが誕生したのは
そんな背景からでしょう。カップルや親子連れで時間
待ちもある位の盛況ぶりです。

　我が工業会でも昨年開催致しました。芸達者な会員
さんが多数ご参加いただきました。第２回目も近々予
定致しております。奮ってご参加下さい。お待ち致し
ております。

みかん狩りハイキング 舞岡公園ハイキング
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　若手会 代表　岩谷　憲和

　会員の皆様におかれましては、日頃より本会及び若
手会の各種事業活動にご参加とご協力を頂きありがと
うございます｡
　さて、一任期二年の当会理事職務も、皆様のお力添
えにより無事全うする事が出来、稲村新会長率いる新
たなスタートとなりました。笠原前会長のリーダー
シップに従い、永年他地区工業会より一歩前進し歩み
続けてきたと言える当会ではございますが、今期から
はその礎に立ち、更に若さをプラスした活気ある港南
区工業会にすべく、新会長の勇む心の内が伝わってき
ます。
　ご承知の通り、当会の若手事業を担当しております
のが若手会でありますが、今期からは会長による指導

の下、各種事業への実行協力を一般会員で若手の方、
並びに同会員の関係者であり若手の方へ積極的に依頼
する方針で活動して参ります。と申しますのも、執行
部の若返りを提唱され新体制となった今期理事陣営
ながら、実際は未だ若手世代の人材が不足気味であり、
早い時期に若手の方を発掘しなければならない事は執
行部内では周知の事であるからです。
　会員の皆さん、新しい会長のスタートをバックアッ
プし、延いては当会なお一層活性化のため、若手の方
に限らずご自身が若手と自負なされている方々、様々
な事業に出来るだけ参加して下さい。私たち若手理事
メンバーが楽しい工業会運営となるようにフォロー
アップをしてまいります。

　若手会では、今回で四回目になります恒例行事
のバーベキューイベントを開催致しました。
　今回は当会会員の他、南工業会様と戸塚泉栄
工業会様をお誘いし、参加者は総勢 56 名と、大
所帯での実施となりました。当日は朝から大変天
気も良く最高のバーベキュー日和りとなりました。
南と戸塚の皆様にも食事と会話が募る楽しいひと
時をご満足頂けたご様子で、「我々
もこの様な企画を実施したい」と
おっしゃっておりました。私は勿論
ですがその節は皆様も、隣接団体間
交流の一環としてご参加頂ければと
思います。ご希望の企画等ございま
したら、当会理事へお声がけ下さい。

日時：平成 26 年 9 月 6 日（土）
場所：小菅ヶ谷北公園バーベキュー場
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　　　震災からの復興の様子　　　　　〜岩手県大槌町よりその5

　本誌 56 号、57 号でもご紹介した、岩手県大槌町
の NPO 法人まちづくり・ぐるっとおおつち。震災後
の活動移動販売や工芸品制作などを通じ、地域の交流
の場を創出している団体です。 

　港南台タウンカフェとの交流も 2 年以上になりま
す。当初は仮設住宅や集会場などで被災した主婦らが
手工芸品の製作を行い、横浜での物産販売や交流など
がきっかけとなり、2012 年秋の横浜での研修なども
行ったり、延べ 25 日以上にわたり大槌への訪問の成
果も実り、今年 3 月に、大槌ショッピングセンター
マスト内に「ぐるっとおおつちショップ」という地域
交流拠点を開設するにいたりました。
　地域のハンドメイド品を委託で展示販売する小箱シ

ョップは、弊社が運営する「港南台タウンカフェ」の
ノウハウを提供したり、スタッフ研修を港南台や大槌
で行ないました。
　また、デザイン事業のノウハウも活かし、ショップ
のロゴマークや、ポスターデザインなどもお手伝いさ
せていただきました。
　さらに話が発展して、横浜で発行している、kura-
cafe マガジンに大槌の特産品を紹介したり、大槌商
工会と共催で、事業者向けの販路拡大の勉強会も開催
することができました。
　これまでは、被災地だから支援してもらう意識が強
かったが、3 年経って、これからは、高い品質の三陸
の海の幸や特産品を、「商品」として選んでもらうた
めに努力していこう！そんな嬉しい声もたくさん聞か
れるようになりました。
　とはいえ、町の中心部はかさ上げが始まったばかり。
多くの住民は自宅やお店をどこに再建できるか不安を
抱えながら、仮設住宅での 4 年目の暮らしを余儀な
くされている事を忘れてはいけません。

（齋藤　保）
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■株式会社住田工業所
●代表者名 住田　隆康
●社名由来 創業者　住田史郎の思い入れある名前です。
●会社方針 ・安全、健康最優先　・品質第一　・挨拶は忘れず謙虚に一日一回笑う
 ・自分から行動出来る人に　を心に持ち、社会、産業に貢献する。
●会社 PR 鉄、非鉄金属の加工、製造 

切断（プラズマ、レーザー、溶断）、プレス加工、曲げ加工 
板金、製缶、溶接、ロボット溶接（チグ、ミグ） 
機械加工（MC、NC）、仕上（ショット）塗装　等の一貫生産

●事業概要 ・建設機械の車輌、エンジンの部品・水処理関係のポンプ部品（架台、パイプ等）
 ・沓の鉄、SUS 部品の加工
●会社概要 住所　〒 234-0053　横浜市港南区日野中央 2-35-25
 電話番号　045-831-4147　　FAX　045-831-2460

■株式会社セントラルホール横浜葬儀社
●会社方針 私達セントラルホールは理念である「全スタッフの物

心両面の幸福を追求すると同時に、常に創造と革新を
行い、お客様の満足と地域社会の発展に貢献すること」
を中心にとらえて、葬祭や供養に関するお客様のサポー
トができる集団であり続けることをミッションとして
います。

●会社 PR 当社は目まぐるしく変化していく葬儀・供養について、お客様一人一人の大切な価値観や想
いをカタチにできる会社です。自社の葬儀会館は利便性の高い各線上大岡駅からすぐにござ
います。またご葬儀の相談は、お客様だけの専用サロンをご用意している他、24 時間 365 日
自社スタッフが常駐しておりますのでいつでもご相談ください。葬儀後もたくさんの手続き
がございますが、経験豊富な専門相談員が丁寧にサポートいたしますのでご安心ください。

●事業概要 葬儀請負事業、仏具販売事業、慶弔用花環・生花販売、不動産賃貸業、霊柩及び貨物自動車
運送事業、総合リース業、保険事業、各種催物の企画・製作および演出事業、旅客自動車運
送事業、労働者派遣事業法に基づく一般および特定労働者派遣事業

■鮨　大塚
●代表者名 大塚　淳市
●社名由来 寿司業への強い気持ちを込め店主の名字を商号としました。
●会社方針 お客様の「おいしい」の声を沢山いただけるよう、そしてお客様

との絆を大切にいつまでもご来店下さるように努めて居ります。
●会社 PR 四季折々の旬の食材、店主が見極めた「天然もの」にこだわり

寿司業 40 年の職人わざでお客様が納得して下さる食事をご提
供させて頂きます。和食が「世界文化遺産」になった今、日本
の食文化の寿司を変えずに、大切に守っていきます。一品料理もあり、少人数様のお食事会も、
ご予算に応じて、コースをご用意致します。 
※貸切りもお受け致します。お客様の層はご夫婦、ご家族が多く、女性の「お一人様」も多
数ご来店頂いております。

●事業概要 開業して 18 年、地下鉄「港南中央駅」より徒歩２分の「桜道」にあります。 
カウンター席８席　テーブル２卓　座敷６名様 
定休日　火曜日　営業時間　17：00 〜２：00

●会社概要 住所　〒 233 − 0004　横浜市港南区港南中央 8-1　桜道ビル 105 
電話番号　045-844-3223

→

取締役会長
住田義夫
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■相互運送株式会社
●代表者名 佐々木　忠行
●社名由来 昭和 43 年、先代会長の「人と人の相互関係・信頼関係を大

切にしたい」との思いから創立。
●会社方針 安全・安心な輸送サービス
 地域・社会に密着し貢献できる輸送サービス
●会社 PR 荷主様から配送業務を全面的に依頼されておりますので、

安全確実な輸送を継続し、より良いサービスの提供に尽力しています。 
安全と品質を第一として、従業員各自が責任をもって、お客様にニーズに即応できる企業作り、
その為の、個々のスキル向上を目指した努力を日々かさねています。

●事業概要 一般貨物自動車運送業、産業廃棄物収集運搬業、特別管理産業廃棄物収集運搬業
●会社概要 住所　〒 244-0004　横浜市戸塚区小雀町 2256
 電話番号　045-852-2141　　FAX　045-852-2161

■有限会社高梨鉄工所
●代表者名 高梨　徳
●社名由来 昭和 39 年創業。機械加工と溶接加工の出来る会社を目指して決めました。
●会社方針 ・お客様のニーズに役立つ仕事内容を追求する
 ・自社生産を基本にして、技術を向上させる
●会社 PR ・機械加工と溶接加工を融合して、メンテナンス修理の工事に取組み、捺染業界に約 30 年、

食品業界に約 15 年関わらせて頂いております。
 ・手作り作業にこだわりを持ち、発注された方との価値を共有する事を大事にしています。
●事業概要 ・汎用旋盤（６尺〜 12 尺）・汎用スライス盤（立・横型）及び鉄・アルミ等溶接機を使用して、

小量多品種の機械部品の加工。
 ・食品工場の年間計画に組み込まれた保守・点検に従事。
●会社概要 住所　〒 234-0051　横浜市港南区日野 8-4-23
 電話番号　045-842-1027　　FAX　045-843-5439

■有限会社つくだインシュアランス
●代表者名 代表取締役　佃　光義
●社名由来 早稲田卒業後、㈱岡村製作所 10 年、クラリオン㈱ 15 年、

AIU 損害保険㈱研修制度５年勤務の後、損害保険代理店とし
て独立開業、名前を社名としました。

●会社方針 会社のロゴマークはＴの文字で、向かい合った顔を表して
います。「フェイス・ツー・フェイス」をモットーに顔の見
える、地域に密着した営業を心がけています。

●会社 PR 危機管理の重要性が叫ばれる昨今です。身の回りのリスク
（自動車・火災・傷害・賠償責任・病気等）を再点検してみてはいかがですか。電話一本即う
かがいます。御社にピッタリの保険が見つかるかも…

●事業概要 損害保険代理店：AIU 損害保険㈱・㈱損害保険ジャパン
 生命保険代理店：大同生命保険㈱・NKSJ ひまわり生命保険㈱
●会社概要 住所　〒 233-0016　横浜市港南区下永谷 5-54-7
 電話番号　045-824-7013　　FAX　045-824-7208

港南区工業会の会員企業様をリレー形式でご紹介（50 音順でご紹介しています）

●会社概要 住所　〒 233-0002　横浜市港南区上大岡西 1-2-2（上大岡駅前式場）
 　　　〒 232-0061　横浜市南区大岡 5-3-28（本社式場） 

電話番号　0120-045-444　　FAX　045-731-5551 
ホームページ　http://www.centralhall.co.jp/
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広報情報部だより
広報情報部長　齋藤　保

　みなさま大変お待たせいたしました。今年度から
広報情報部長を仰せつかりました斉藤です。
前号発行平成 25 年秋に第 58 号を発行してから、約
1 年ぶりの会報誌発行となりました。例年は年 2 回発
行している会報誌ですが、今年度は役員の変更など
に伴い、第 59 号と第 60 号を合併し特別号として発
行いたしました。
　発行回数は減りましたが、ページ数も増やしオー
ルカラーの誌面でお届けできましたことを嬉しく思
います。

会社やサービスのお知らせやトピックがあればお気軽に事務局まで送信してくださ
い！
ケータイメールでも OK です。ホームページのトピックスでご紹介いたします。

会員企業の
情報発信も
お手伝いします！

また、これまで会報誌の表紙は様々なテーマで表現
してきましたが、今回は地元の活動に港南区工業会
や会員企業様が協力・連携したイベント様子を写し
た表紙として、リニューアルしてお届けさせていた
だきましたがいかがでしょうか？
　また、今年度からは、広報情報部のメンバーに、上
大岡法律事務所の石井誠さん、（有）アクティブソフ
トの今井晃さんが加わりました。新しいメンバーも増
えて、新しい視点でよりパワーアップした情報発信
を行っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

幼稚園児だった娘が高校受験、まだ黒かった髪が白髭に。会社設立から 10 年の小さな歴史（さいとう）

孫が 6 人になりました。友達が送ってくれた回文をご紹介します。「今年、孫 6 人は奇跡的、赤飯に黒ごま
しとこ」（ことしまごろくにんはきせきてきせきはんにくろごましとこ）（しげ）

こんにちは、今回は 100 パー私事です。車を買換えました。電池が主役の電気自動車です。ふーん色は、と、
問われると、この一言を云いたくて、ニヤッと笑って、目に涙。『オレンチの車、オレンヂの車』テンテン。以上、
小噺でした。（上田）

役員の大幅な入れ替えに伴い、オールカラーの特別号でお届けしました。今後もご期待ください。（石井）

「よう、広報どう？奉公よ」（ようこうほうどう？ほうこうよ）「追伸、寸志いつ？」（ついしん　すんしいつ）（今井）
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しゃる理由は、職人
として全ての作業
に対し誠実に取
り組み、高い精
度 と 仕 上 が り
の美しさを追求
し続けているから
なのだと強く感じまし
た。

◆「板金加工」のこれからの展望
「今後、板金加工の仕事はなくならないだろうけど、減っ
ていくだろう。」と話す平野社長。近年話題となっている
３D プリンターの実用化や、海外で作られる安価な製品
など、競争相手も多い。しかし、「今後この業態仕事がど
のように展開していくのか、まだわからないが、需要が
あるかぎり新しいものを生み出し、高い付加価値をつけ、
また、若い職人に技術の継承もしていきたい。」と、ご自
身の仕事に対して強い熱意と誠実さを持ち続けています。
そして、私自身
も、平野様ご自
身の製品に対す
る思いを持ち続
け、ご自身の仕
事を続けていた
だきたいと思っ
ています。

今回ご紹介するのは、『株式会社　平野製作所』代表取締役社長の平野　裕之
様です。金属の板から機械の部品といった小さく精密な製品を作っていらっ
しゃいます。代表の平野様から、学生時代のお手伝いのお話や、製品に対する
熱い思いについてお伺いしてきました。

代表取締役：平野　裕之

◆始まりは中学生時代のお手伝い
様々な種類の金属の板を切り抜き、曲げたり溶接

したりすることで機械の部品などを製作する金属板
金加工。平野様がこの非常に精密でセンスが要求され
る仕事と出会ったのはなんと中学生の頃だとか。多忙
な野球部の練習の合間に行っていた、創業者であり先
代の社長である平野様のお父様の仕事のお手伝いで
した。その後、大学卒業までちょっとした時間があれ
ば「学生職人」として技術を磨き、大学卒業時にはか
なりの専門性と技術を習得され、一週間の予定であっ
た講習を２日で終わりにして会社に戻り、機械を動
かしていたほどの腕前になっていたそうです。

◆コンセプトは「仕上がりの綺麗さ」
平野製作所様は、画一的な製品を量産化するのではな
く、高い技術が必要とされる注文製造を中心に事業
を展開し、お客様の要望に沿った製品を作り続けて
います。また、お客様のご要望にあった金属の素材
ごとに最適な加工を施し、複雑で多種の加工を行う
ためには、ただ単純に機械を動かすことができれば
良いのではなく、センスも必要なようです。そんな
平野様の信念はずばり、「仕上がりの綺麗さ」。こうし
て、作り上げる製品に対して高い自信を持っていらっ

［取材後記］
平野社長からは仕事に対する誠実さと、
ご自身の手で作る製品に対する熱い思い
を教えていただきました。また、製品を
作る際に使用する実際の設計図を見せて
頂き、板金加工は本当に緻密で繊細な作
業なのだな、と実感しました。
取材日：2014 年 7 月 6 日
取　材：山本　紫織（横浜市立大学 3 年）
写　真：広報情報部　齋藤　保

■会社概要
商　　　号：株式会社 平野製作所
代表取締役：平野　裕之
創　　　業：昭和 44 年 8 月 
所　在　地：〒244-0803
 横浜市戸塚区平戸町 354
電　　　話：045-822-1011 
Ｆ　Ａ　Ｘ：045-824-4123
http://www.kk-hirano.jp/index.html
事 業 内 容：精密板金加工、試作板金

ご自身の製品への思い
を語る平野社長

平野様のセンスの光る精度の高い製品

コンマ数ミリのズレもない製品

金 属 に 光 る 職 人 の セ ン ス と 技 術
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